

車座トーク（自治会と市長との意見交換会）における検討事項等の対応について

平成 27 年 12 月 14 日（月）に開催された、車座トーク（自治会と市長との意見交換会）において、検討等を要する事項について、その後の対応等を以下のとおり報告します。

■開催報告③質疑応答 11 について

【質問の内容】

■中央公園のミニ鉄道を手伝っている。市外の方から、こんなにいい施設があると言われる。昨年、総合案内板がないので設置してほしいと「市長への手紙」を出した。その回答は、ローズアリーナの正面玄関や、ミニ鉄道乗り場付近に一目で公園内の施設や順路がわかる施設総合案内板が必要であるとする。ローズアリーナ正面付近に設置したいと考えておりますとの回答が平成 26 年 9 月にあったが、1 年以上経っているが総合案内板の設置がされていない。

↓

【市長の回答内容】

●お返事をしておきながら、大変申し訳ありません。担当課に確認する。
中央公園の施設はもっと市でも PR すべきだと考えている。
ローズアリーナのサブアリーナの床材はバレーボールの公式戦ができるものを使っている。でも全然宣伝されていない。全国の合宿誘致など呼べると思うが、もっと宣伝していきたい。

↓

【今後の対応】

◆中央公園の施設総合案内板は今年度中に設置します。
規格は概ね、中央公園第三駐車場に設置してあるものと同等です。
設置場所は、ローズアリーナ周辺を考えています。